



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

OLOF PALME, ASESINADO. Sin procedencia, Feb. 28 (AP). Foto de archivo del primer ministro de Suecia, Olof Palme, quien murió hoy tras haber sido baleado anoche en una céntrica calle de Estocolmo. La policía ha intensificado sus actividades en busca de pistas.

Marcos cayó en trampa de militares sublevados

Manila, Feb. 28 (DPA). Un gran "bluff" fue la causa del fin del régimen, de 20 años, del ex Presidente filipino Ferdinand Marcos. La rebelión parcial escenificada por el Ministro de Defensa Juan Ponce Enrile y el Vice Jefe del Estado Mayor Fidel Ramos no parecía ser, desde un principio, una cosa segura, sino más bien un motín conde-

nado al fracaso. Pero asumir el riesgo valió la pena. "Durante la primera noche, nos sentimos totalmente inseguros", confesó ahora Ponce Enrile en una conversación con DPA, ya que "sólo tenía a mis órdenes a 300 hombres convencidos de la necesidad de esta revolución". No obs-

—Pasa a la página 26—

Oro, joyas y dólares logró llevarse Marcos

Washington, Febrero 28 (DPA). El ex Presidente Filipino Ferdinand Marcos, recientemente derrocado, se llevó al huir con parientes de Filipinas, en un avión norteamericano, oro, joyas y dinero por valor de varios millones de dólares, según informaciones televisadas norteamericanas.

Marcos (68 años) se encuentra en las Islas Hawaii (EE.UU.) y se aloja en la base militar de Hickam, cerca de Honolulu. Dos aviones norteamericanos de transporte, que aterrizaron ayer en Hickam con objetos de Marcos, habrían transportado, entre

—Pasa a la página 37—

Ejército egipcio logra capturar 100 amotinados

El Cairo, Febrero 28 (AP). En medio de una lluvia de balas tropas del ejército egipcio tomaron hoy por asalto un campamento de fuerzas de seguridad cercano a las pirámides y capturaron a un centenar de amotinados, mientras se dijo que un segundo campamento en el área de esta capital sigue resistiendo.

amotinados, refugiados en el campamento donde la insurrección estalló el Martes en actos de violencia, abrieron fuego contra los soldados que avanzaban, pero fueron dominados.

Durante el avance de las tropas se lanzó contra el campamento un intenso fuego de ametralladoras desde cuatro vehículos

—Pasa a la página 17—

'Paquete' y nueva moneda en Brasil

Brasilia, Febrero 28 (UPI). El Presidente José Sarney decretó hoy un congelamiento de precios y salarios y la creación del "Cruzado" nueva unidad monetaria, para contener el progresivo aumento de la inflación.

El paquete de medidas fue decretado cuando la inflación anual amenazaba llegar a 400 por ciento en consecuencia de los índices observados en Enero y Febrero, de un 15 por ciento mensual.

"Iniciamos hoy una guerra de vida o muerte contra la inflación", dijo Sarney al anunciar las medidas durante una reu-

nión de Gabinete transmitida en vivo por una cadena nacional de radio y televisión.

El Presidente expresó que vio "con angustia la muerte del cruzero de los salarios" y convocó a la población a fiscalizar los precios.

El Mandatario afirmó que "el Gobierno no escatimará esfuerzos y energía para poder hacer cumplir sus propósitos" y advirtió que los especuladores podrán enfrentar la clausura de sus establecimientos o la pena de prisión.

El titular de Hacienda, Dilson Funaro,

—Pasa a la página 23—

Contadora crea grupo de control fronterizo

Punta del Este, Uruguay, Febrero 28 (AP). Los cancilleres de ocho países involucrados en la gestión de paz de Contadora anunciaron hoy la creación de un grupo civil de observación, prevención e inspección en la frontera de Costa Rica con Nicaragua.

Pidieron también el cese del apoyo externo a movimientos insurreccionales y fuerzas irregulares que operan en América Central.

En un denominado "comunicado de Punta del Este", tras dos días de deliberaciones, los ministros de Relaciones Exteriores anunciaron una nueva reunión que se

31 muertos al ser arrollados por el tren en la India

Nueva Delhi, Feb. 28 (AP). Un tren arrolló hoy a una multitud que se precipitó a la carrilera llena de pánico durante una quema de fuegos artificiales esta madrugada en el sur de la India, matando a 31 personas e hiriendo a 100, dijo el Ministro de Ferrocarriles.

El accidente ocurrió cerca de las 05:30 (00:00 GMT) durante un festival religioso en un templo hindú en Tellicherry en el estado sureño de Kerala, a unos 1,850 kilómetros al sur de esta capital.

El Gobierno ordenó una investigación y envió inmediatamente al lugar al Ministro de Ferrocarriles, Madhavrao Scindia.

"Algunos fuegos artificiales cayeron sobre la multitud que corrió llena de pánico hacia la carrilera", dijo una declaración del Ministro de Ferrocarriles.



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ANUNCIA PAQUETE. Brasilia, Febrero 28 (AP). El presidente brasileño, José Sarney, anuncia por televisión, amplias medidas anti-inflacionarias, entre las que figura la creación de la nueva moneda el cruzado.



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DEPORTADO. Tel Aviv, Febrero 28 (AP). John Demjanjuk, deportado de los E.U., llega hoy, para ser procesado acusado de haber trabajado en los campos de concentración nazi de Treblinka.

Centro Espacial Kennedy cesará a 1,100 empleados

Cabo Cañaberal, Feb. 28 (UPI). El Centro Espacial Kennedy, enfrentando un posible retraso de un año en el lanzamiento del próximo transbordador, anunció hoy que reduciría su personal de 16,000 personas, eliminando 1,100 puestos.

El Director del Centro, Thomas Utsman, dijo que 450 de esos puestos están directamente relacionados con el desastre del Challenger que forzó a suspender tres lanzamientos de transbordadores.

"Lo pensamos hacer en base a un retraso de 12 meses", dijo Utsman en una conferencia de Prensa.

Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



GRUPO DE OBSERVACION. Uruguay, Febrero 28 (Reuters). Los cancilleres del Grupo de Contadora y el Grupo de Apoyo al mismo, dan a conocer hoy el

comunicado en el que se crea un Grupo Civil de Observación, Prevención e Inspección, en la frontera de Costa Rica y Nicaragua. Ellos sostuvieron una reunión de dos días en Punta del Este.

celebrará el 12 de Marzo en San José de Costa Rica, "en la que habrá de determinarse las modalidades de una comisión civil de observación, prevención e inspección en la frontera entre Nicaragua y Costa Rica, dotada de medios técnicos y logísticos indispensables para su funcionamiento, con participación internacional. Esta gestión será realizada por el Grupo de Contadora con la colaboración del Grupo de Apoyo".

Forman el Grupo de Contadora, creado en Enero de 1983, México, Panamá, Colombia y Venezuela. El Grupo

—Pasa a la página 25—

Extradición de Duvalier será pedida por Haití

Puerto Príncipe, Febrero 28 (AP). El nuevo consejo de Gobierno de Haití dice que tratará de obtener la extradición del ex Presidente Vitalicio Jean Claude Duvalier desde Francia, en donde recibió asilo temporal después de huir del país en el mes pasado.

El Ministro de Justicia Gerard Gourgue hizo el anuncio en la televisión

nacional. El Gobierno también pedirá al Brasil la extradición del Coronel Albert Pierre, jefe de la política de Duvalier. Brasil le concedió asilo político a comienzos de la semana.

Pero un diplomático extranjero opinó que los pedidos de extradición no tendrían éxito.

—Pasa a la página 11—

Moderno equipo militar ruso instalado en Cuba

Hamburgo, Feb. 28 (DPA). Cuba representa para EE.UU., una preocupación permanente dentro de sus planes de defensa, "porque allí la Unión Soviética ha instalado el equipo militar más moderno que existe en el mundo y porque este país caribeño sirve de plataforma para la inteligencia militar dirigida en contra de las fuer-

zas norteamericanas". Así lo expresó hoy en Hamburgo el vicedirector del equipo de planificación del Departamento de Estado en Washington, Kenneth Bleakley, en una entrevista con la agencia alemana de prensa. El funcionario ofreció en Ibero America Haus de Hamburgo una

—Pasa a la página 11—

Borge: "Nicaragua podría vencer a EU"

Lima, Feb. 28 (AP). El ministro del Interior de Nicaragua, comandante Tomas Borge Martínez, afirmó hoy que su país podría derrotar militarmente una eventual intervención directa de los Estados Unidos.

Borge dijo que el gobierno ha distribuido 300.000 fusiles en todo el país y que además tiene una artillería móvil que le permitiría hacer frente con éxito a una

invasión. La posibilidad de una intervención directa de los Estados Unidos en Nicaragua "es real, es objetiva, no es simplemente una amenaza. Generalmente, (el presidente Ronald) Reagan ha sido coherente con lo que dice, y si no ha podido organizar esa intervención es porque ha tenido obstáculos a nivel inter-

—Pasa a la página 26—